
ESTADO DA BAHIA 

CÂMARA MUNICIPAL DE BARRO ALTO 
A Casa da Cidadania 

INDICAÇÃO N° 12/2023 

Senhor Presidente, 
Indica ao Senhor Secretário Municipal de Educação -
Josiel Nunes Rodrigues, a necessidade de instalação 
de ares-condicionados nas escolas do nosso 
Município. 

Com fundamento no que determina o Regimento Interno 
desta Casa de Leis, Requeiro a Mesa, ouvido o Soberano Plenário, seja encaminhado 
expediente indicatório ao Senhor Secretário Municipal de Educação, com a necessidade 
de instalação de ares-condicionados nas escolas do nosso município. 

JUSTIFICATIVA 

Faz-se necessário nesse Município, a instalação nos 
prédios públicos e salas de aulas dos ares-condicionados que foram adquiridos 
previamente por esta municipalidade. 

Frisa-se que a instalação destes aparelhos nos recintos 
escolares, tem como finalidade melhorar a qualidade de vida dos alunos, professores e 
demais servidores que utilizam o sistema público de ensino. 

Nesse contexto, solicito providências do Órgão 
competente no sentido de priorizar atendimento à demanda ora exposta. 

Por considerar relevante a reivindicação apresentada, 
solicito a aprovação dos Senhores Vereadores a esta indicação. 

Câmara de Barro Alto/BA, 12 de dezembro de 2023. 
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VEREADOR 
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